

## Suivre les traces laissées par l'histoire à Beaufort-en-Anjou



La ville bénéficie d'un patrimoine architectural et culturel particulièrement riche et diversifié, témoignant des grandes étapes qui ont marqué l'histoire de la cité.

Lors des journées Européennes du patrimoine, organisées en septembre, l'Hôtel de ville, avec sa magnifique salle du Conseil, et le couvent de l'Hôtel Dieu étaient exceptionnellement ouverts à la visite.

Découvrez aujourd'hui l'histoire de ces deux lieux :

### **L'Hôtel de ville**

Il a été construit en 1860, par les architectes Duvêtre et Bonnet, sous la mandature d'A. Dubost. Il est de style Louis XIII, reconnaissable par l'utilisation de brique en remplissage de panneaux de façade.

> L'Hôtel de ville (la mairie), son histoire : [cliquez ici](#).

### **L'Hôtel Dieu :**

Fondé en 1422, l'Hôtel Dieu, installé sur le site de l'ancien faubourg des Moulins depuis le XVII<sup>ème</sup> siècle, est emblématique. Confié aux sœurs hospitalières de Saint-Joseph de La Flèche en 1671, il marque une période de reconstruction et de modernisation de l'institution hospitalière au service des autres.

> le couvent de l'Hôtel Dieu, son histoire : [cliquez ici](#).

Retrouvez d'autres informations en suivant ce lien : [cliquez ici](#).